

## Feedback für Theaterstück ‚Der letzte Drache‘, + Spielepark-Programm, Gemeindebücherei 76877 Offenbach

Lieber Micha,

ich möchte mich herzlich für deinen Besuch der Phantasiothek am 6. November in Offenbach bedanken. Alle waren begeistert! Du schaffst es, mit deiner fantastischen Art nicht nur die Kleinen, sondern auch Große zu begeistern! Mit einfachen Mitteln gelingt es dir, die hektische schnelllebige Zeit, in der wir leben, für einen Moment vergessen zu lassen! Nach der Devise "weniger ist mehr" sind für dich Stimme, Augenkontakt, Lachen, Gestik und Mimik wichtiger als große Innenaufbauten o.ä.,.

Wir alle freuen uns auf deinen nächsten Besuch in Offenbach, ich einschließlich! Liebe Grüße, Yasmine Kourouma, Gemeindebücherei 76877 Offenbach

## Feedback für Theaterstück ‚Der Drachenvulkan‘, + Spielepark-Programm, Kath. Kita Bartholomäus, Erbes-Büdesheim

Lieber Herr Steinhauer,  
unsere Kinder und das Team waren entzückt und verzaubert von Ihrem Programm.  
Wir werden Sie von Herzen weiterempfehlen.

Frau Jost  
Kita-Leiterin, Kath. Kita Bartholomäus

## Feedback für Theaterstück ‚Der Weihnachtsdrache, 8.12.15 Jugendförderverein Wemmetsweiler

Hallo Micha,

Ich möchte mich, auch im Namen unseres Vorstandes, noch mal ganz herzlich für dein Kommen bedanken. Unsere Trainer der Kinder hast du völlig fasziniert, da du es geschafft hast, die Kinder total in deinen Bann zu ziehen und eine sehr schöne Atmosphäre zu zaubern. Selten sind alle Kinder so intensiv bei der Sache. Auch die Bedenken, die man bei einigen Kindern hatte, sind sie doch eher zu nichts zu begeistern oder von ihrer Art her sehr schwierig, waren total unproblematisch und haben gut mitgemacht.

Ich war auch wieder total begeistert und habe gemerkt, wie gut mir die Stunde getan hat, einfach einmal nur lachen und mich verzaubern lassen..

Unsere Kinder haben in der Woche darauf immer noch von dir, der Spinne, dem Papadrachen und vor allem von dem Babydrachen geschwärmt.

Ganz herzliche Grüße Petra Gräf  
1. Vorsitzende Jugendförderverein

## Feedback für Theaterstück ‚Der letzte Drache, + Spielpark-Programm, event | competence+compagnie, Nierstein am Rhein

Hallo Micha,

Vielen Dank noch einmal für euren tollen Einsatz bei unserer Veranstaltung am 31.08.2007. Du hast mit dazu beigetragen, eine unvergessliche Veranstaltung im Sinne des Kunden zu realisieren.

Hierfür nochmals der Dank auch im Namen unseres Kunden.

Wir freuen uns, dich vielleicht bei der nächsten, ähnlichen Veranstaltung wieder mit an Bord begrüßen zu können.

Bis dahin, mit lieben Grüßen.

Volker Heinzl  
event | competence+compagnie

## Feedback für Theaterstück ‚Der Drachenvulkan, Irina Görgens, Jugendzentrum Madhouse

„Es macht Spaß, mit Micha Steinhauer zusammen zu arbeiten. Für seine Professionalität spricht nicht nur die Vorgehensweise, sein Programm an die Vorstellungen und Erwartungen des Auftraggebers genau anzupassen, sondern auch seine Sensibilität für die Bedürfnisse und Emotionen der Teilnehmer, seine Fähigkeit, viele Kinder in das Geschehen miteinzubeziehen und zu begeistern, sowie sein wunderbarer, einfühlsamer Umgang mit Kindern.“

gez. Dipl.-Pädagogin Irina Görgens

## Feedback für Theaterstück ‚Der kalte Rauch, Gemeindebücherei 76877 Offenbach

„Lieber Micha,

nun ist schon wieder einige Zeit vergangen seit deinem grandiosen Auftritt bei uns in Offenbach. Wenn ich an den schönen Tag zurück denke, kommt ein Lächeln in mein Gesicht. Und auch alle Gäste waren begeistert - Große wie Kleine!

Wünsche dir alles Liebe und freue mich darauf, dich im Spätjahr wieder bei uns begrüßen und sehen zu können.

Sonnige Grüße Yasmine Kourouma,